

Zeitschrift: Revue économique franco-suisse
Herausgeber: Chambre de commerce suisse en France
Band: 28 (1948)
Heft: 3

Artikel: Lausanne en 1948
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-888684>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Lausanne, le Château, la Cathédrale

Lausanne est réputée pour la foule des manifestations qu'elle organise à toute époque de l'année. Elle s'efforce de justifier cette réputation en préparant un programme qui embrasse tous les domaines de l'art et du plaisir, et qui soit susceptible de contenter ses hôtes, toute l'année durant.

C'est ainsi que sa saison théâtrale dure toute l'année puisque, dès que la saison se fait trop chaude, les acteurs montent leurs tréteaux en plein air et poursuivent, sous le nom de « Tréteaux d'été de Lausanne », leur activité dont Lausannois et étrangers ne sauraient se passer. Il en est de même pour la musique, et les mélomanes apprécient tout particulièrement les concerts et les sérénades qui sont donnés, soit dans le Parc Mon Repos, soit dans les magnifiques jardins de l'Abbaye de l'Arc. Cette année, en septembre, un grand spectacle de plein air sera monté par le Théâtre du Château, troupe réputée aussi bien en France qu'en Suisse. Le Théâtre du Château jouera, sur les majestueux escaliers du Château Saint-Maire, la tragédie de Shakespeare : *Jules César*. D'autre part, de magnifiques spectacles de ballets seront présentés par la troupe de l'Opéra de Paris et par le fameux Ballet des Champs-Elysées.

Dans le domaine des expositions, Lausanne poursuit depuis plusieurs années un effort tout particulier. En 1947, son exposition des « Trésors de

l'art vénitien » eut, comme celles de la « Dentelle belge du xvi^e siècle à nos jours » et l'« Artitalien contemporain », un retentissement mondial. Le 15 mai 1948 s'ouvrira, à Lausanne, une nouvelle grande exposition, celle des « Chefs-d'œuvre de l'art du livre français », qui sera l'une des plus grandes manifestations de ce genre qui aient été organisées jusqu'à ce jour dans les pays de langue française.

A fin juin, tout Lausanne s'assemblera le long des quais d'Ouchy, lesquels connaîtront à nouveau la féerie de la fête vénitienne qu'organise chaque année, depuis plus de cent ans, la Société vaudoise de navigation. De grandes fêtes populaires encadreront la fête de nuit.

Centre sportif, siège permanent du Comité international olympique, Lausanne peut se flatter de justifier de façon permanente sa flatteuse réputation. Parmi les grandes manifestations sportives prévues pour cette année, il faut mentionner le grand circuit international de motocyclettes, le premier depuis la fin de la guerre, un grand meeting international d'aviation qui aura lieu en mai, ainsi qu'une multitude de rencontres et meetings internationaux. De plus, Lausanne a été désignée comme tête d'une étape du Tour de France, et accueillera les « géants de la route » le 18 juillet. Nous aurons également, au début

LAUSANNE en 1948

d'octobre, la fameuse course cycliste « A travers Lausanne », qui est officiellement considérée comme le championnat du monde de côte.

Comme chaque année, la moitié du mois de septembre sera réservée à la grande foire nationale suisse d'automne, le Comptoir Suisse. Cette grande manifestation, qui fait chaque année accourir à Lausanne plus de 600.000 visiteurs de Suisse et de l'étranger, aura lieu du 11 au 26 septembre.

Si l'on considère encore que Lausanne sera le siège, en 1948, de nombreux congrès et conférences internationaux, on avouera que l'activité ne fera pas défaut dans cette ville touristique par excellence, qui ne ménage ni son temps ni sa peine pour offrir à ses visiteurs un séjour aussi agréable que varié.

Lausanne : La plage de Bellerive

